

MEIN KULTURTIPP**Busch-Stiftung feiert
mit Hirschhausen**

Die Busch-Stiftung Seniorenhilfe feiert in diesem Jahr ihr 20-jähriges Bestehen. Dazu veranstaltet die Stiftung eine Gala im Konzertsaal. Unter dem Motto „Dabei sein – dabei bleiben“ gibt es dann Musik und eine Talkrunde rund um den Umgang mit Demenz. Präsentiert wird der Nachmittag von Dr. Eckhart von Hirschhausen. Der Mediziner hat sich auch als Kabarettist und TV-Moderator einen Namen gemacht. Seit 1998 bietet die von Thomas und Beate Busch eingerichtete Stiftung pflegebedürftigen Senioren mit demenzieller Veränderung ein umfangreiches, kostenloses Angebot.

Von Simone Theyßen-Speich

**20 Jahre Busch Stiftung
Seniorenhilfe, Donnerstag,
8. November, 15 Uhr,
Eintritt:
15 Euro**

